

Pressestelle, Freitag, 28. September 2007

---

## Zu Besuch bei den \"Kobolden der Nacht\"

Ein Spaziergang in der Dämmerung oder gar in der Dunkelheit ist immer etwas Besonderes und wird spätestens dann unvergesslich, wenn Tiere wie Fledermäuse beobachtet werden können, die man normalerweise nicht zu sehen bekommt.

Im Hort Hallgarten waren die Fledermäuse schon einige Zeit ein Thema: eine Projektgruppe bestehend aus 23 Kindern hatten sich ausführlich über den Lebensraum der Fledermäuse informiert, wie sie sich orientieren und ernähren und dass sie als einziges Säugetier wie ein Vogel fliegen können.

Deswegen war der Spaziergang in der Dämmerung in der Fasanerie in Klein-Auheim ein Erlebnis für Eltern und Kinder. Unter der Führung von Martin Schroth, Diplom-Biologe der Naturschutzbehörde Hanau, kamen die Hortkinder und ihre Eltern ganz nah an die Tiere heran und waren fasziniert eine Fledermaus aus nächster Nähe betrachten zu können.